
Geschlechterverteilung bei den Goldenen Bär Gewinner*innen 

/ Gender distribution among the Golden Bear Winners 

 

Hier werden seit 2002 die Anzahl der Goldenen Bär Gewinner*innen jährlich erfasst. Grundlage für 

die folgenden Übersichten sind Berlinale-Recherchen und Datenbankabfragen. Da sich die 

Auswertung auf Recherchen nach öffentlich zugänglichen Angaben zum Geschlecht der jeweiligen 

Personen bezieht, konnte die Option „non-binär“ nicht berücksichtigt werden. 

 

The gender distribution among the number of Golden Bear winners has been evaluated yearly since 2002. 

The basis for the following statistics are Berlinale research activities and data base queries. Since the 

evaluation refers to research from publicly available information on the gender of the respective people, 

the option "non-binary" was not taken into account. 

 

 

*Seit 2020 gibt es die Kategorie „Außer Konkurrenz“ nicht mehr. 
*Since 2020 the category "Out of competition" no longer exists. 

 

 

Gewinnerfilme des Goldenen Bärens / Winning Films of the Golden Bear 

Jahre / Years Regie weiblich / Female-directed Regie männlich / Male-directed 

1956*-2023 7 60 

Gesamt / Total 7 (10 %) 60 (90 %) 

 

*Erst seit 1956 hat die Berlinale einen Wettbewerb, bei dem die Preise von einer Internationalen Jury vergeben 
werden. 1970 wurden nach dem Rücktritt der Jury keine Bären verliehen. *The Berlinale only has had a 
competition since 1956 in which prizes are awarded by an International Jury. In 1970, after the jury resigned, no 
bears were awarded.  
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